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De M. Jean-Luc Warsmann ( UDI, Agir et Indépendants - Ardennes
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Question écrite

Ministère interrogé > Solidarités et santé Ministère attributaire > Santé et prévention

Rubrique >personnes âgées Tête d'analyse
>Renforcement des
personnels dans les
EHPAD

Analyse > Renforcement des personnels dans les
EHPAD.
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Date de changement d'attribution : 21/05/2022
Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur les moyens
insuffisants, en termes de personnel dans les EHPAD. La situation s'est dégradée au fil des dernières années,
notamment du fait de l'état de santé des résidents intégrant les établissements. Un grand nombre de ces résidents
sont atteints de pathologies qui nécessitent un encadrement et une attention renforcée des personnels. Il souhaite
connaître les mesures qui pourront être prises en faveur des EHPAD du département des Ardennes.
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